まちの話題

災害に備えて

越前地区防犯隊連合会秋季練成大会

9月24日、南条グラウンドで越前地区防犯隊連 合会秋季錬成大会が行われ、約250人が参加しま した。この大会は、召集訓練などの各種訓練を通じ、 防犯隊員の士気の高揚、防犯体制の充実強化を目的 に毎年行われています。

当日は、観閲や表彰が行われたほか、県警機動隊 による車両事故や倒壊家屋を想定した被災者の救出 訓練の模様を見学しました。



平和への誓い新たに

戦没者追悼式

南越前町戦没者追悼式が、今庄、南条、河野の各 地区で行われました。増澤町長が「ご英霊の大きな 犠牲を無にすることなく、先の大戦から学びとった 教訓を心に刻み、町民の英知とたゆまぬ努力を結集 して、南越前町の発展のために力を傾けて参ります」 と式辞。参列した遺族らは献花を行い、祭壇に向かっ て手を合わせ、戦没者の冥福を祈ると共に、平和へ の誓いを新たにしました。



落語の醍醐味あじわう

林家正蔵独演会

10月8日、南条文化会館で林家正蔵独演会が上 演されました。タレント落語家、林家こぶ平から正 統派噺家、林家正蔵に襲名して1年半。正蔵師匠の 持ち前の明るさと巧みな話芸に、観客は古典落語の 醍醐味を味わっていました。



豊かな歴史と自然を PR

南越前町の宝ウォッチング

自然や歴史など、まちの名所を町外の方に PRす る宝ウォッチング(南条商工会むらおこし研究会(坂 川一郎会長) 主催) が、10月8日行われ約70人が 参加しました。リトリートたくらから歩き始め、田 倉川と暮らしの会の権八實さんの説明で、国指定登 録有形文化財のアカタン砂防堰堤を見学。そのあと 芋ヶ平に移動し、今庄観光ボランティアガイドの北 川一男さんの案内で、約1kmの山道を歩き、蓮如 上人が難を逃れて隠れたという岩屋を訪ねました。 福井市から来られた参加者らは「ハイキングしなが ら南越前町の自然や歴史にふれることができて楽し かった」と喜んでいました。



跳んだ、走った、がんばった

各地区で体育祭

スポーツの秋、各地区で体育大会が行われました。 各集落、子どもからお年寄りまでみんなが一体とな り競技に参加。心地よい汗を流しました。



▲今庄地区(湯尾地域) みんなで玉入れ 入りそうで入らない。ソレッ!



▲河野地区 小中学生大玉運び 力を合わせてワッショイ、 ワッショイ!

▲今庄地区(宅良地域) 入場行進 手づくりゲートをくぐって、さあ始まります!



▲南条地区 赤玉探し つかんでも、つかんでも白ばかり。ホントに赤玉あるの!?



▲南条地区 大縄跳び 呼吸を合わせて1回、2回、3回…

右よし、左よし! 交通安全特別ルールで

9月28日、交诵安全協会南越前町支部(池端敏彦 会長)が、交通安全のルールを取り入れた、ゲートボー ル大会を日野川ゲートボール場で開催しました。

大会は交通安全の意識を高めてもらうため、交通安 全の特別ルールが取り入れられ、コートに入るときは 声を出して左右を確めたり、第3ゲート通過後はシー トベルトに見立てたタスキをかけていきました。参加 者らは特別ルールを守り、熱心にプレーしていました。

優勝 東大道チーム・2位 杣山チーム・3位 白山 チーム・4位 清水チーム (参加 15 チーム)

交通安全ゲートボール大会

